

La Alcaldesa se reúne con la Asociación Cultural Amigos de las Artes Plásticas

Fecha de publicación: 3/02/2023 0:00

Descripción:

- **La asociación imparte cursos de manualidades en los centros culturales municipales dentro del programa "Móstoles Cultural".**



La Alcaldesa, Noelia Posse, ha mantenido hoy una reunión con la presidenta de la Asociación Cultural Amigos de las Artes Plásticas (ADAP), Luisa Fernanda Aparicio, dentro de la iniciativa de la Primera Edil de reunirse con todas las asociaciones radicadas en el municipio. A la reunión ha asistido también el Concejal de Seguridad, Convivencia, Cultura y Transición Ecológica, Álex Martín.

La asociación le ha trasladado a la Alcaldesa sus propuestas y demandas para mejorar los talleres que actualmente imparte en los centros culturales El Soto y Norte-Universidad, que son esmaltes al fuego y manualidades.

La Asociación Cultural de Amigos de las Artes Plásticas se creó en junio de 1989 como una entidad sin ánimo de lucro y desde entonces participa en la dinamización cultural del municipio a través de los numerosos cursos y talleres que ha venido impartiendo, dentro de la oferta de "Móstoles Cultural".